

## 2019(令和元)年九州北部豪雨災害における学生ボランティアについて

2019年8月27日より佐賀県・長崎県・福岡県を中心に起こった豪雨によって、各地に甚大な被害がもたらされました。現在地域では、少しずつではありますが、家屋やインフラの復旧作業が進められています。復旧作業にあたり、多くの人助けが必要とされています。九州大学でも教員・学生一丸となって被災地域を支援していきたいと考えています。

そこで、学生の皆さんに改めて災害ボランティア参加について呼びかけをさせていただきます。

九州大学では、2018年8月に災害ボランティア活動に係る留意事項とともに、経済的補助についてお知らせをさせていただきました。本学学生におきましては、これらの内容を熟読した上で、災害ボランティアの参加を検討ください。

また、「2017(平成29)年九州北部水害」をきっかけに、教員有志で「九州大学支援団」を組織しました。今回の災害につきましても、支援団を中心に支援に取り組んでおります。

支援団では、「現地の情報共有」「個別ボランティアの呼びかけ」「ボランティアへの心構えの周知」「各種相談」について、メールやSNSでやりとりしています。個人でボランティアに参加検討している学生は、まずは支援団担当まで連絡頂き、より安全な災害ボランティア活動を目指してください。

### 【お問い合わせ】

九州大学支援団

学生ボランティア担当

田北雅裕(人間環境学研究院)

E-mail: takita.masahiro.626★m.kyushu-u.ac.jp

※メールアドレスの★を@に変更してください